



CIENCIAS SOCIALES



La Edad Moderna se inicia con el descubrimiento de América en **1492** y termina con la Revolución Francesa, en **1789**.



Visualiza el siguiente video sobre “El descubrimiento de América” y responde a las preguntas:



1). ¿En qué año se produjo el Descubrimiento de América?

¿A qué siglo corresponde ese año?

2). ¿Cómo creía la gente que era la Tierra?

3). ¿Cuántos barcos llevaba Cristóbal Colón?

¿Cómo se llamaban los barcos? Selecciona los 3 nombres correctos:

4). ¿Cómo se llamaba el marinero que gritó “Tierra a la vista”?

5). ¿Cuál de estos alimentos NO llevó Cristóbal Colón de América a España?

6). ¿En qué año murió Cristóbal Colón?

7). ¿Cuál es el país al que le pusieron nombre en honor a Cristóbal Colón?

Seguro que cuando has leído “descubrimiento de América” se te ha venido a la mente el nombre de **Cristóbal Colón**, pero ¿Quién fue realmente? Haz “Click” en el siguiente vídeo:



Después de ver el vídeo, di que afirmaciones son verdaderas o falsas:

| Responde verdadero o falso: | V | F |
|---|----------|----------|
| Cristóbal Colón se hizo famoso por descubrir América. | | |
| Él mismo pagó el viaje para el descubrimiento. | | |
| Llevaron 4 barcos en total. | | |

| | |
|---|--|
| Cristóbal Colón creyó que había llegado a las Indias cuando llegaron a América. | |
| Después del primer viaje, nunca más volvió a América | |
| El cacao se descubrió en América | |
| En América había animales que ya se conocían en España | |



Como habrás podido leer en el cuadro inicial, la Edad Moderna finalizó con la “Revolución Francesa”, pero ¿sabes en qué consistió?



Lee el siguiente texto:

La revolución francesa se llevó a cabo en 1789. En aquella época, la mayor parte de los franceses vivían en la pobreza y no tenían libertad para decidir quién les gobernaba. Pero el rey, la iglesia y los nobles acumulaban grandes riquezas y privilegios: organizaban lujosas fiestas y bailes en el palacio de Versalles. Y mientras tanto, la gente pasaba hambre: las cosechas se habían perdido, no podían hacer pan y además debían pagar impuestos a los ricos. ¡Qué injusticia!

Hartos de esta situación, el pueblo de París se lanzó a la calle, precisamente el 14 de julio y asaltó la Bastilla, la fortaleza de París y tomó las armas: querían luchar por un futuro mejor para ellos y sus hijos.

A partir de ese momento la revolución se extendió por toda Francia.

Todos unidos consiguieron su objetivo : acabar con los privilegios, lograr la igualdad de todos los franceses y la libertad del pueblo, unos derechos que se recogieron unos días más tarde en la Declaración de los Derechos Humanos y en el lema de la República Francesa: **“Libertad, Igualdad y Fraternidad”**, que sigue hoy en la actualidad.

La Revolución francesa es importante porque cambió la forma de gobierno que durante muchísimos años hubo en Francia y otros países de Europa y dio paso a una nueva forma de Estado, en la que el pueblo puede hacer oír su voz y decidir quién gobierna. ¡Bien!

Completa la tabla con las siguientes palabras del texto:

INJUSTICIA LIBERTAD VERSALLES PARÍS JULIO

| | |
|---|--|
| Palacio donde los reyes organizaban las fiestas. | |
| Antónimo de justicia. | |
| Mes del año en que se produjo la Revolución Francesa. | |
| Palabra del lema de la República que empieza por "L". | |
| Ciudad francesa. | |